

ありがとう

伝えたい人

教えてたら

こんなに沢山

ことごとに感謝

コロナ禍に

荷物を持って

来る人は、

元気と勇気を

運んでくれる

ぼくは大工の仕事をしている。お父さん
にあがれて、お父さんとお兄ちゃん
が野球をしていたので野球を始めました。
ため将来、大工になりたいです。その
まのこの時期、コロナの防止をがんばっ
て続けたいです。

僕はコンビニで働いてる人に感謝しています。

今この時期、不安やストレスでモヤモヤしてい
る気持ちがたくさんある中、明るい戸内で
接客してくれます。だから、ぼくも、相手に
明るい声で話して、手伝いも積極的に
やっています。新型コロナウイルスの流
行が早く終わってほしいと思つています。

私は、今、コロナがおかまって、学校に行けて、友達に会うことができてうれしか
ったです。

コロナでお母さんが、買ひ物に行ってくれた
りして、「大変だな」と思いました。

お父さんは、私たちのために、働いてくれて
よかったです」と思いました。

だから、私も苦手な数学などをがん
ばります。

「コロナにかかる苦しい人いる人を想
う。コロナで苦しんでる人を増やさない
ために、自分が今がんばっていることを
手洗いを徹底的にして、マスクをちゃんと
したい

自分の未来のために

コロナのこと気にせずに行動

今の状況のマナーを守って

今は、みんなでがまんしよう。



第2派がせまつてきているにも関わ
らず、日本は自粛を解放され、
どこに行つてもいいとようになつてきて、ま
私はこれ以上、感染者を増やしたくあ
りません。

だから、政府にもう一度、入りに入りに今
自粛を解放してもいい時期なのか・国民
一人が好きなように活動してもいい時
期なのか、それは本当に国民一人一人の
ほしいと思つています。